

か も だ

家庭数

高知市立鴨田小学校 2022. 12. 23 (文責: 山中)



2学期終了、よくがんばりました

9月1日から始まった1年で一番長い2学期が今日で終了します。振り返ればたくさんの方ががんばりました。新型コロナ感染症の影響もまだまだ続いています。それぞれの学年が、色々なことをがんばりました。今月のキーワードは「complete」ゲームでよく聞く言葉です。「仕上げる」「完璧な」という意味です。みんな自分の目標はコンプリートできたでしょうか。「やればできる鴨田の子」がどんなことをがんばったのか、紹介します。

【かもだ学級】

音楽会に向けて、日本の民謡「八木節」に挑戦しました。1年生から6年生までの児童と一緒にできる曲で日本独特のものにしたいと考え選びました。かもだ学級の曲だけでなく自分の学年の曲も練習し、最後まであきらめずに頑張る姿が見られました。県展に向けて各学級、硬筆・毛筆・図画の部に取り組みました。細かいところまで塗ったり、丁寧な字で書いたりと集中して取り組み仕上げることができました。

【1年生】

算数では、ブロックを動かしながら、足し算や引き算の説明ができるようがんばりました。長休みには、外で元気に遊ぶことができました。

【2年生】

算数で九九の学習を毎日がんばっています。声をそろえて2拍子で唱えたり、楽器に合わせて輪唱したり、楽しく練習をがんばりました。「まちたんけんにいこう」の学習で、鴨田交番や児童館など地域の施設をたくさん見学させてもらいました。見学前に質問を考えたり、地域の方々の思いを受けて、自分たちに今何ができるかを考えたりしました。

【3年生】

国語と体育、総合的な学習の時間を使って障がい者理解について学習しました。中でもパラリンピックについてタブレットを使って、選手や競技、関わる人たちについて調べ、文章や絵にまとめ、リーフレットを作成しました。学習を通して、一人一人が「困っている人がいたら声をかけたい。」「点字ブロックの上には自転車を止めない。」など、自分にできることを考えることができました。

【4年生】

音楽会に向けて楽器ごとに分かれ、休み時間も使い練習に励みました。音を合わせていく中で、心を一つにすることができました。二分の一成人式では、将来の夢を考え、お家の人への感謝を伝えることができました。

【5年生】

音楽会の楽器運びや会場作りなど、全校のために上級生として取り組むことができました。社会科では、タブレットでジャムボードのアプリを使い、班で協力して調べ学習を行いました。他の班の調べた内容をノートにまとめることができました。

【6年生】

大きな行事としては修学旅行。マナーを守り、挨拶もきちんとできる、大変気持ちの良い3日間を過ごすことができました。添乗員さんも「とても素晴らしい6年生ですね。」とほめてくれていました。自分たちで考え、行動することができる力がついてきたと感じることができました。日々の生活でも、きらっと光る行動がたくさん見られた2学期でした。

珠算競技大会でがんばりました

4年2組 福島彩巴さん、4年3組 佐藤佑星さん、3年2組 佐藤ららかさんの3人が、「令和4年度全日本通信珠算競技大会」団体総合競技小学校4年生以下の部で、第96位に入賞しました。3人は入学前から同じ珠算教室に通っていて、どんどん上達しています。素晴らしい成績ですね。おめでとうございます。表彰状は3人の写真と共に、職員室前に飾っています。

こども県展、おめでとうございます

第73回こども県展の結果が12月18日（日）の高知新聞に掲載されていたので、推薦と特選に選ばれたみなさんをご紹介します。

【毛筆の部】

推 薦

1年：中越叶華さん

特 選

3年：藤本向日葵さん 4年：佐藤佑星さん、福永悠乃さん 5年：市川葉乃さん
6年：片岡邑さん、筒井菜々子さん、福永杏さん

【図画の部】

特 選

1年：熊沢雅飛さん、徳弘紗良さん 2年：朝日奈結花さん、坂本実結さん
3年：苅谷奈々江さん、浜氏優花さん 4年：堀見春音さん 6年：近沢胡心さん

【硬筆の部】

特 選

2年：曾根宏史さん 3年：藤本向日葵さん 4年：佐藤佑星さん、森木愛さん
6年：片岡邑さん、坂本結依さん



Merry Christmas & A Happy New Year!

メリークリスマス & よいお年を!